



C'est une information rendue publique par le lanceur d'alerte et activiste Boris Bertolt.

A en croire Boris Bertolt, le gardien André Onana a payé de sa poche avant d'être remboursé quelques jours après par la Fecafoot. « ***L'avion qui a ramené les Lions Indomptables au Qatar pour la coupe du Monde a été d'abord payé par André Onana de sa poche, factures à l'appui, avant qu'il ne soit remboursé quelques jours après par la Fecafoot*** », a posté Boris Bertolt sur sa page Facebook ce samedi 22 juillet.

Une information à prendre tout de même avec des pincettes. La Fecafoot est l'organe qui gère les sélections nationales. Son rôle est principalement technique. Administrativement, les sélections nationales sont sous la double tutelle fédération et ministère du Sport.

Mais financièrement, c'est l'Etat qui finance toutes les activités dont les primes des Lions Indomptables. C'est le ministère des Sports qui est responsable de la charge financière. C'est lui qui envoie et fait valider le budget des sélections. Il s'occupe notamment des lieux d'hébergement, du transport, de la nutrition, et la logistique.

Alors, n'y avait-il pas de la ressource dans les caisses de l'Etat au point où André Onana s'en charge ? Lui qui a pourtant été écarté de la sélection lors du mondial qatari.

